



昨年は、ロシアのウクライナ侵攻、北朝鮮の度重なるミサイル発射、国内では安倍元総理の銃撃事件など、悪い意味で、歴史に残る平和を脅かす事態が頻発しました。

私たちが推し進める労働運動も「平和な社会」があってこそです。未だ、国際情勢は不安定で不確実性が増していますが、間違った方向に向かわないよう、祈念するところです。

私たち連合は、強固な組織力というスケールメリットを発揮し、社会的発信によりアピールすることで共感を生み、それを広げていくことで更なる発言力や行動力に繋がっていくものと考えています。連合は、働く者の代表として、この有事とも言える状況、社会構造的な課題に立ち向かう力を少なからず持っていると自負しています。

言い換えれば、今年は、連合・労働組合の存在意義がこれまで以上に問われる重要な年であると思っています。

連合千葉に集う仲間のみなさま、県内各界のみなさまとともに、千葉県と、すべての働く者と生活者が新たなステージに向け飛躍の年になることをご祈念申し上げ、2023年の年頭の挨拶とさせていただきます。ともに頑張りましょう！

連合千葉 会長 永富博之

## 連合千葉「2023年新春の集い」を開催

2023年1月6日（金）16時から、オークラ千葉ホテルにおいて「連合千葉2023年新春の集い」を開催しました。従来のような多くの参加者をお招きすることはかないませんでしたが、来賓はじめ連合千葉執行部と地域協議会代表者など84人の皆さまにご参加いただき3年ぶりに開催することができました。

永富会長の主催者挨拶に続き、千葉県知事、千葉県経営者協会会长、立憲民主党、国民民主党の各県連代表から来賓祝辞がありました。

その後、永富会長を中心に、熊谷様（千葉県知事）、三枝様（千葉県経営者协会会长）、奥野様（立憲民主党千葉県総支部連合会代表）、磯部様（国民民主党千葉県総支部連合会代表）、神谷様（千葉市長）、鈴木様（千葉県労働者福祉協議会会長）、小谷様（中央労働金庫常務理事）、林田様（くみん共済coop千葉推進本部長）、天野様（連合千葉議員団会議会長）、大屋様（千葉県退職者連合会長代行）による鏡開きが行われました。

板倉副会長による乾杯後は、和やかに歓談を行い、最後に平野副会長からの締めの挨拶で閉会しました。



## 2023連合芳野会長 新年の挨拶

謹んで新春の寿ぎを申し上げますとともに、日頃からの連合運動へのご理解とご支援に心より御礼申し上げます。コロナ禍の下で4度目の新年を迎えました。引き続き、感染防止に努めながら、この間の経験と知見を踏まえた新しい運動様式に引き続き挑戦して参りましょう。

昨年来、「コロナ禍、物価高、円安」の「三重苦」が私たちの日々の生活を苦しめ続けています。私たち連合が、すべての働く方々はもちろんのこと、困難な状況にある方々の「必ずそばにいる存在」となれるよう、誰一人取り残されることのない包摂に満ちた一年を実現できるように年頭にあたり皆で決意を新たにしましょう。

また、多様性を重んじる労働運動だからこそ、あらゆる分野に先んじてジェンダー平等が実現されていかなければなりません。そのためには、私たち自らが、身近なことから少しずつ変えていくよう取り組まなければなりません。私たち連合がけん引役となって、誰にとってもより良い社会となるよう努力して参りましょう。

卯年にあやかり、連合運動がより一層、跳躍することができますよう皆さまのご支援をお願いします。本年が皆さまにとって実り多い一年となりますことを祈念いたします。



日本労働組合総連合会  
会長 芳野 友子

## 「賃上げ実現・暮らし支援 あしたを変える連合緊急アクション」

**!! くらしをまもり 未来をつくる !!**  
あしたを変える連合緊急アクション



「連合緊急アクション」  
特設サイト

### 千葉県への緊急要請を実施！

連合は賃上げや生活困窮者支援に連合全体で取り組むため、

社会的キャンペーンとして

「賃上げ実現・暮らし支援あしたを変える連合緊急アクション」  
を展開しています。この一環として、

連合千葉では2022年12月14日（水）千葉県に対して

「生活困窮者支援に関する緊急要請」を  
行い要請書を永富会長から熊谷知事へ手交しました。



滝本部長・永富会長・熊谷知事・中島事務局長

### 【第1弾】駅頭宣伝行動を実施！

連合千葉は、12月26日にJR千葉駅東口において、  
街頭宣伝行動を行いました。



12/26(弁士) 永富会長

### 全国キャラバンの一環として街頭宣伝行動を実施！

連合千葉では1月16日（月）～20日（金）の間でラッピングカーによる全国キャラバンを展開、千葉県を一周し生活困窮者支援や賃上げの必要性、物価高騰に対する自治体の取組み等について訴えました。



千葉市内の街頭宣伝行動

(司会) 中島事務局長



県内キャラバン

### 連合LINE公式アカウント更新のご案内

これまで労働相談に活用してきた連合LINE公式アカウントを更新し、「連合緊急アクション」等、労働相談以外の情報も発信することとなりました。あわせて、メニューを一新し、連合の様々な情報へアクセスできるようにしました。

